

# 学校便り 12月号

令和4年11月25日発行

和歌山市立岡崎小学校

学校長 塩谷 通功

## 秋の読書推進月間

10月27日～11月23日は、秋の読書推進月間ということでしたが、全国学校図書館協議会の調査によると、小中学生の5月の平均読書冊数は30年前に比べると倍増しているとのこと。これは、本校でも実施している「朝読書」が各地の小学校で広まっていることが要因の一つのようです。

ただ、学年が上がるにつれて読書冊数は減り、特に小学校から中学校に上がる段階で落ち込みが大きく、小6の平均が10冊に対し、中1では平均6冊という調査結果がでています。協議会では、「新聞を購読しない家庭が増えたほか、中学からは朝読書の時間が取りづらく、生活全般で活字に接する機会が減っている」と分析しています。皆様のご家庭ではいかがでしょう。

今年度、本校には週1日ですが、市が派遣してくださっている学校図書館司書が来てくださっており、図書室の環境が激変しています。また、コロナ関連予算で学級文庫や図書室の蔵書が以前に比べて充実してきております。

現在は、スマホや電子端末を使った読書もありますが、「スクロールですぐ戻るスマホや電子端末上の文章よりも紙の本の方が読みやすい」との回答割合が高いという結果もあるようです。是非、図書室にも足を運んで、想像力を働かせながら読書に親しんでほしいと思います。

## 運動会・学校開放週間、ご参観ありがとうございました！

10月29日(土)の運動会、11月7日(月)～の学校開放週間におけるご参観ありがとうございました。

子供たちの学習の様子的一端をご覧いただけたと思います。また、コロナ禍における学校開放ということで、保護者の皆様方をはじめ、地域の皆様方には、ご理解とご協力いただきましたこと、感謝申し上げます。

さて、11月も下旬となり二学期もあと一か月を残すところとなり、二学期のまとめの時期になってきました。当初立てためあて(目標)に対してどんな努力ができたのか、自身の取り組んできた経過を振り返ります。3学期に向けて新たな抱負を持たせるよう指導をしていきますので、ご家庭でも子供達へのお声掛けなどご協力いただければと思います。